



# 英比小学校展 お月見会



**日にち** 11月20日(月)~12月22日(金)

**会場** 町立中央公民館本館ロビー

英比小学校の児童が作成した作品の展示会を開催します。

絵画や工作など、さまざまな種類の作品を展示します。ぜひ見に来てください。



**日にち** 10月6日(金)

**会場** 蓮慶寺(植)

日本古来の風習や風情を感じてもらおうと、約50人の親子を対象に中秋の名月の日に月見を行いました。

この日は朝から雨で、月が見えるか心配しましたが、参加者の願いがかない、雲の切れ間から月が顔を見せてくれました。

団子づくりや、琴の演奏を聞きながら抹茶を飲んだり、俳句を詠んだりして日本の風情を味わいました。

昭和三十六年(一九六一年)知多半島に愛知用水ができるまで、阿久比町にもたくさんのお池がありました。池ハシャギの目的は、水を抜くことで池を干し、水草を取り、池の魚を捕獲することで、二、三年に一度行われました。魚を捕るために大勢の人が池に入るので、池の床締め役もしていました。

## 池の魚は重要なタンパク源



熊田ヶ池(卯之山)での池ハシャギ(平成6年)

: 写真は阿久比町誌資料編8から

ました。池は大字が管理し、池ハシャギの日時が決まると、魚の量を見計らい、料金を決めて、張り紙が町内に掲示されました。フナ、コイ、ウナギ、戦後はライギョも捕れました。昔は海の魚を食べる機会が少なかったため、池の魚が重要なタンパク源となっていました。

池ハシャギのはなし

子どもに伝えたい  
あぐいのむかし

6